ACTA DE REUNIÓN DE LA MCLCP DISTRITAL DE BAÑOS DEL INCA

01 DE MARZO DEL 2022

Siendo las 9:10 de la mañana, del día martes 01 de marzo del presente año, reunidos vía plataforma virtual Zoom, se inició la reunión, participando representes de los ejes de la MCLCP Distrital de Baños del Inca instituciones según lista adjunta.

Se inicia la reunión con el saludo de bienvenida por parte de la Coordinadora de la MCLCP Distrital de Baños del Inca, Prof. Elena Sánchez, quien menciona que estamos atravesando momentos difíciles a nivel mundial debido al conflicto bélico y necesitamos entender un poco esos procesos ya que hoy vivimos en un mundo globalizado y lo que le pase al mundo nos afecta, así mismo pidió rogar por la paz que tanto se necesita en estos momentos.

A continuación, Ricardo Mejía Coordinador Alterno de la MCLCP Regional de Cajamarca saludo a las y los presentes y menciono que el día de mañana 2 de marzo a las 9 am se realizará el diálogo por la concertación en el tema de educación, el tema a tratar es "Balance educativo y las perspectivas para la presencialidad y semi presencialidad", así mismo menciono que esta actividad se está haciendo en conjunto con DRE Cajamarca e invito a todas y todos a participar de este evento.

Posteriormente la coordinadora de la MCLCP Baños del Inca presento la agenda:

AGENDA.

- 1. Informes
- 2. Presentación y aprobación plan de trabajo.
- 3. Acuerdos y tareas

Luego se socializo el plan de actividades de la MCLCP:

LÍNEA DE ACCIÓN

CONCERTACIÓN

Elaborar el acuerdo de gobernabilidad distrital 2923-2026.

Promover compromisos con los candidatos a la alcaldía del distrito de Baños del Inca.

Impulsar los diálogos por la concertación motivando reflexión frente a temas prioritarios de la Mesa Distrital (agua, medio ambiente, agricultura familiar, turismo, violencia de genero)

Promover la concertación para fortalecer el proceso de atención integral de la salud, reactivación económica y el retorno a clases, en el marco de la pandemia por covid 19.

SEGUIMIENTO CONCERTADO

Impulsar el seguimiento a las políticas públicas a través de los grupos de trabajo existentes emitiendo informes, recomendaciones y alertas.

Realizar seguimiento concertado permanente al fortalecimiento del sistema de salud, reactivación económica y retorno seguro a clases, con informes periódicos, recomendaciones y alertas.

Contribuir con propuestas concertadas para el seguimiento concertado a la implementación de las políticas públicas en el distrito.

• DESARROLLO DE CAPACIDADES

Impulsar los dialogos por la concertacion que permitan mejorar nuestras capacidades

Promover el desarrollo de capacidades en diversas temticas.

Promover el conocimiento y la construccion de habilidades para la concertacion entre los integrantes de la MCLCP.

Impulsar el desarrollo de las capacidades de los integrantes del CED en gestión pública, políticas públicas y gestión social.

Seguir impulsando el desarrollo de capacidades de los actores que participan en la MCLCP en temas de seguimiento concertado a las políticas públicas y el presupuesto público nacional, regional, provincial y distrital.

• PROMOCION DE LA PARTICIPACIÓN

Motivar el funcionamiento de la Mesa Distrital y fortalecer la Concertación para la lucha contra la pobreza.

Participar en el encuentro regional de Mesas.

Fortalecer el funcionamiento institucional y mantener la regularidad en las reuniones del Comité Ejecutivo distrital, su capacidad concertadora y el funcionamiento de grupos de trabajo e instancias de coordinación.

A poyar el funcionamiento de plataformas de participación a nivel distrital contribuyendo a una presencia activa de la sociedad civil (comisiones sectoriales, comisiones provinciales, locales)

Participar de las acciones de difusión /discusión/ análisis de propuestas programáticas elaboradas por la Mesa Nacional.

Articular espacios existentes en el distrito con la Mesa de concertacion para la lucha cntra la pobreza(IAL,Instancia de prevencion y erradicacion de la violencia contra la mujer e integrantes de grupo familiar, Barrio Seguro)

El Ing Luis Rojas menciono que se debria considerar algunos temas con los candidatos como el enfoque territorial y el enfoque de genero.

Luego de expuesto el plan de actividades y habiendo consultado con todas y todos los presentes de la sala y estando todos de acuerdo con el plan presentado se dio por aprobado el mismo.

Luego Cinthia Ticllia de la DEMUNA de la Municipalidad e Baños del Inca manifestó que están haciendo un trabajo articulado, así también menciono que desde el 2019 se crea esta instancia con el propósito de disminuir los índices de violencia en abocándose a la prevención con campañas, eventos, foros, etc.

Luego la representante de la DEMUNA presento el video sobre el trabajo que ha venido realizando esta instancia y presento el flyer del evento denominado Kalpa Warmi el cual se hará de manera descentralizada en el caserío la Molina el día martes 8 de marzo, así mimo presento el flyer de la actividad denominada "yo vendo lo que mis manos producen".

Manuel Huamán manifestó que la MCLCP debe sacar una memoria anual para ver lo que hemos hecho y que es lo que se va a hacer, desde el nivel local ,regional ya que es importante saber los gastos que se hacen en las municipalidades ,en el gobierno regional y en las diferentes gerencias del gobierno. Así mismo manifestó que es

erróneo hacer el evento sobre la venta de productos de manera virtual ya que del 100% de la población de la zona tal vez el 5% tenga acceso al internet. También manifestó que en lo que respecta a la reactivación económica la zona del campo ha sido muy golpeada y con respecto a los bonos estos están saliendo para las personas que tienen recursos económicos y con lo que respecta a la entrega de las canastas, están han llegado muchas veces a los familiares de los regidores y mas no a la gente que necesita.

Roy león menciono que el día de mañana 2 de marzo se estará realizando el Dialogo por la concertación el cual articula sobre el tema específico de educación y la mirada de diversos actores tanto regionales como nacionales y la idea es que sobre el séptimo balance regional que se tiene que ha elaborado la DRE Cajamarca se puedan establecer sugerencias y compromisos de los acores regionales para el retorno a la presencialidad o semi presencialidad, así mismo menciono que esta actividad es clave ya que dentro de los acuerdos de gobernabilidad vigente los logros de aprendizaje el tema principal y de este tema principal se desprenden otros temas como la desnutrición, anemia, dinámica económica, etc.

Acuerdos y tareas

Se acuerda que la proxima reunion sera el dia martes 5 de abril.

Sin otro tema que tratar, siendo las horas del mismo día, se da por finalizada la reunión.

Nombre (nombre original),E-mail del usuario,Duración total (minutos),Invitado Roy León - MCLCP Cajamarca (MCLCP Cajamarca),reuniones.cajamarca@mesadeconcertacion.org.pe,142,No Flor Mejía,,77,Sí Elena Sánchez,,77,Sí fredi arroyo,,75,Sí Ana Cecilia Chavez Perez,,73,Sí Luz Betty,,71,Sí LUIS ROJAS OLANO ULE MPC,,67,Sí CINTHIA TICLLA - DEMUNA MDBI (CINTHIA T.),,68,Sí HUMBERTO G UT CAJAMARCA,,66,Sí RICARDO ARTURO MEJIA RAMIREZ,,11,Sí Manuel Huamán,,64,Sí LUIS CHAVARRY,,5,Sí Alicia Villar,,3,Sí